

Céline GOBERVILLE revient au plus haut niveau international et se classe 4^{ème} à la Coupe du Monde de BANGKOK

Après un début de saison difficile, notamment lors des Championnats de France à Montluçon (5^{ème}) et lors des Coupes du Monde d'Atlanta et de Sidney, **Céline Goberville** vient de signer un superbe exploit lors de la Coupe du Monde de Bangkok :

Renouvelant son score de 384/400 réalisé un an plus tôt en Coupe du Monde au Brésil Céline se qualifiait pour la finale dans laquelle elle rentrait en 8^{ème} position.

Elle réalise alors une finale époustouflante de 101.2 points (sept 10 et trois neufs) avec un dernier plomb à 10.6, et remonte jusqu'à la 4^{ème} place, à 1 point du podium.

Résultat excellent dans une compétition d'un niveau des plus élevés (la 1^{ère} est une Russe championne olympique en 1996 qui tire 389/400 et la 2^{ème} française, Brigitte ROY est 21^{ème} avec pourtant un très bon score de 381/400).

Son passage tout récent en catégorie senior féminine, qu'elle a eu quelques difficultés à gérer, est donc en bonne voie d'intégration et Céline se positionne actuellement, comme en 2006, comme la seule pistolière française actuellement capable d'entrer en finale d'une Coupe du monde ou d'un championnat mondial.

Qui plus est, le niveau de sa finale et sa 4^{ème} place ouvrent tous les espoirs pour une participation aux JO de 2008, mais il reste encore du chemin à faire et beaucoup de travail en préparation mentale et technique à réaliser car Céline n'a que 20 ans, comme le note l'article paru dans ISSF TV ci-joint, dans lequel est souligné la forte impression qu'a faite Céline lors de cette finale.